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第４回 （仮称）かわまた認定こども園開設準備協議会 会議録（要旨） 

１ 日ｍ時  令和 3年 6月 22 日（火） 午後 3時から午後 4時 

２ 場ｍ所  川俣町役場 3 階 大会議室 

３ 出席者  委員 11 名、事務局 5名、設計事務所 2名 

４ 議題等 

（1）（仮称）かわまた認定こども園基本設計について 

（2）（仮称）かわまた認定こども園実施設計について 

（3）こども園の名称について 

（4）今後のスケジュールについて 

５ 会議内容 

①開会 

第 4 回（仮称）かわまた認定こども園開設準備協議会を開催いたします。 

②委嘱状交付 

   変更があった保護者代表の委員 2名に教育長が委嘱状を交付。 

③町長あいさつ 

   開設準備協議会も第 4 回目となった。これまで基本設計の内容等について協

議を重ねていただき感謝申し上げる。新型コロナウイルスのため、本協議会が本

日になってしまったことをおわび申し上げる。変更点等も出てきているが再度確

認いただきながら、引き続き協力をお願いする。 

④教育長あいさつ 

全員出席いただき感謝申し上げる。令和４年春の小学校再編に向け、川俣小

学校の改修工事も進んでいる。認定こども園は、閉校後の南小学校を改修し開

設するわけだが、期間が１年しかない中での改修となる。他園の視察も新型コロ

ナウイルス感染症の関係で中断していたが、状況を見ながらより多くの園を視察

することも必要だと感じている。今後も素晴らしいこども園開設のため協力をお願

いしたい。 

⑤協議 （座長：大内会長） 

（1）（仮称）かわまた認定こども園基本設計について 

（株）土田建築設計事務所より、基本設計について説明。第２回協 

議会以降に変更となった点を中心に説明。 

〇委員    川俣南小学校は広瀬川が近くにある。水害であふれることはない

かもしれないが、垂直避難など、避難場所については考えているか。 

〇事務局   子どもたちの安全を第一に考えていかなければならない。2 階の 

北側スペースは普段使わないスペースが多いので、避難場所とし
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て使用することもできる。 

 〇委員      未満児が 2 階になるということだが、階段から落ちないような安 

全対策は考えているか。また、中庭のプールの設置場所をみると

日当たりはどうなのか気になる。 

 〇事務局     1 歳児保育室手前 EXP部分へ扉を設置する。また、階段にも扉

を設置し、安全対策を図る。プールについては、日当たりについて

考慮して設置する。 

〇委員     前の図面には先生がシャワーを浴びることできるスペースがあっ

たがなくしてしまったのか。 

〇事務局   大人のシャワースペースについては、中庭の水道で洗い流す程

度で十分であるためなくした。子どもたちのシャワーについては、4

歳児と 5歳児保育室の間のトイレに設置している。 

 〇会長     一時預かりの対象年齢は 0 歳～2 歳ではなく、1，2 歳となったの

か。 

〇事務局    町の考えで 1，2 歳児対象とした。 

（2）（仮称）かわまた認定こども園実施設計について 

 〇事務局    実施設計は動き出したばかりだが、詳細を決定していくうえで、

委員の皆様の協力が必要となるので、今後もご協力をお願いした

い。 

（3）こども園の名称について 

 〇事務局    現在（仮称）とついているが、こども園の名称については設置主

体が決めること。設置主体については、教育委員会と町とで協議を

進めているところである。 

〇会長     事務局の説明で設置主体が決まらないと、との説明があったが、

協議会として意見を届けることはできる。こども園の名称を考えると

したらどのような名称がいいと思うか、みなさんにお聞きしたい。 

〇委員     かわまた認定こども園が一番わかりやすい。 

〇委員     同意見。 

〇委員     かわまた認定こども園○○ と後ろに何かつけてもよいのでは。 

〇委員     「かわまた」はついていた方がよい。 

〇委員     かわまた認定こども園は、町外の人からもわかりやすい。 

〇委員     かわまた認定こども園が分かりやすい。 

〇委員     かわまた認定こども園がいい。後ろに何かついてもよいと思う。 

〇委員     「かわまた」はついていた方がよい。 

〇委員     「かわまた認定こども園」がよい。後ろにつけるのはシルク、コス  

キン、はごろもなどか。 
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〇委員     幼小中のつながりから「かわまた」は外せないと思う。何か一言  

前後につけてもよいと思う。 

（4）今後のスケジュールについて 

〇事務局    今後のスケジュールについて説明。 

〇委員      中庭のプールは幼稚園にあるプールを使うのか。 

〇事務局    富田幼稚園と川俣南幼稚園の組立式プールを活用する予定。 

〇委員      各園からの備品の搬入のスケジュールはどうなるか。 

〇事務局    各園の備品搬入は２月くらいになる。 

④その他  特になし 

⑤閉会 


